

Kinesiologie in Eferding



Vortrag:

Ich habe die Wahl!

17. März 2016, 18 Uhr,
Kinesiologiepraxis
Thomas Erlach diplômé,
Starhembergstraße 9,
4070 Eferding

Oft schon als Kind übernommene Glaubenssysteme bleiben uns lange erhalten, weil wir ja glauben, dass die Welt so und nicht anders funktioniert. Wir haben gelernt, auf negative Emotionen mit Widerstand, Zorn, Angst und Schuldgefühlen zu reagieren, was sich oft auch in Form von körperlichen Beschwerden manifestiert. Wir haben gelernt zu glauben, dass mit uns etwas nicht stimmt.

Dabei ist jeder Mensch einzigartig und für sich selbst die Quelle von Glück, Gesundheit und Wohlergehen.

Ich kann wählen, was ich glaube!

Kinesiologie hilft die eigene Autorität und die eigene Stärke zurückzugewinnen. Sie hilft, sich von Verhaltensweisen zu befreien, die uns in die Erwartungen anderer einsperren, und zu Schmerzen, Kummer, Ängsten und Stress führen. Kinesiologie dient der Erhaltung unserer Gesundheit ebenso, wie der energetischen Unterstützung im Fall von Erkrankungen.

Terminvereinbarungen
unter 0676 9131988
www.kinesiologie-eferding.com

